



Automatisierte Holzernte in der Rennsteigregion

Auf Einladung des Landtagsabgeordneten Henry Worm (CDU) (3.v.l.) weile gestern Vormittag Jürgen Reinholz, Thüringer Minister für Landwirtschaft, Forsten, Umwelt und Naturschutz (2.v.l.), in den Landkreis Sonneberg und Hildburghausen. Erste Station war die neu errichtete Kühlkammer für Wildbret in Goldisthal. Anschließend ging es bei strömendem Regen ins Revier Steinheid, oberhalb vom Neumannsgrund, um dem Gebirgscharvester aus Hohenebra (Kyffhäuserkreis) bei der Holzernte zu beobachten. Der Einsatz in dem 55 Jahre alten Fichtenbestand am Steilhang lohnt sich trotz höherer Kosten angesichts der guten Preise, die derzeit erzielt werden. „Außerdem entlastet das Gerät die Waldarbeiter enorm von schwerer körperlicher Arbeit“, so der Neuhäuser Forstamtsleiter Peter Hamers (l.).

Foto: camera900.de